
Bonjour chère communauté de l’école Au-cœur-de-l’île!

Pour commencer, nous aimerions féliciter tous les élèves et les membres de
notre équipe qui ont participé à la semaine À go à vélo qui s’est déroulée du 2 au 6
juin. Nous tenons aussi à remercier chaleureusement tous les adultes qui se sont
impliqués dans cette activité afin de faire en sorte qu’elle s’avère un grand
succès! Nous souhaitons également féliciter l’école Robb Road qui a remporté la
Roue d’Or, cette année. Mais ce n’est que partie remise! Nous serons de retour et
encore en pleine forme l’an prochain!

Cette semaine, nous aimerions également vous présenter Patou, le chien de M.
Mathieu. Celui-ci est un chien bien spécial puisqu’il a été formé pour être un
chien de thérapie, grâce à l’organisme Companion Paws de Victoria. Patou restera
parmi nous afin de soutenir nos élèves qui auront besoin d’un soutien émotionnel
et d’un meilleur bien-être. Vous trouverez Patou en tout temps, avec M. Mathieu!

Nous aimerions aussi vous rappeler l’importance d’utiliser le passage à piétons
devant l’entrée de l’école afin de ne pas traverser devant les autobus et entre les
voitures. Il en va de la sécurité de tous! Également, un petit rappel que les cartes
de Pokémon ne sont pas autorisées à l’école à moins d’une activité spéciale en
classe. Merci de vous assurer que vos enfants les gardent à la maison.

En terminant, nous voulons féliciter et souhaiter nos meilleurs vœux à nos 4
finissants qui nous quitteront la semaine prochaine afin de poursuivre le
développement de leurs aspirations. Chers Leaf, William, Naomi et Pepper, vous
allez tous nous manquer! Nous vous souhaitons longue vie, succès et
enthousiasme dans tout ce que vous entreprendrez! Soyez heureux!



Semaines du 16 juin au 27 juin 2025

Lundi

16 juin

Mardi
17 juin

Mercredi
18 juin

Jeudi
19 juin

Vendredi

20 juin

Ballon chasseur 12h10-12h35 Sortie Salish Park D07 Graduation 6
e

Sortie à la Marina de Comox D01-D02

Ballon chasseur 12h10-12h35

Dernière journée d’école pour le 

secondaire uniquement

Sortie secondaire à Compass 

Adventure

Sortie à la marina D06

Célébration des maternelles 13h15-

14h15

Célébration des auteurs D05

13H15-14H30

*** ATTENTION ***

Dernière semaine pour les repas 

chaud

Spanakopita

Salade grecque

Carré magique ou fruits 

Hamburger ou Végéburger

Salade aux patates

Crème glacée dans un bol gaufré ou fruits

Pizza fromage ou pepperoni

Crudités

Popsicle ou fruits 

Lundi

23 juin

Mardi
24 juin

Mercredi
25 juin

Jeudi
26 juin

Vendredi

27 juin

Fête de fin d’année 

pour l’élémentaire – Journée 

d’activités à l’école

Piscine Courtenay D09-D10

Compass Adventure D03-D05

Sortie Salish Park D07

Visite des 6
e

au secondaire en 

après-midi

DERNIER JOUR D’ÉCOLE

DÉPART HÂTIF – Fin des classes à 11h50, 

départ des autobus à 12h00

Publication du suivi des acquis (Bulletins)

Journée Administrative

AUCUN REPAS CHAUD AUCUN REPAS CHAUD AUCUN REPAS CHAUD AUCUN REPAS CHAUD





Une dernière sortie spéciale à 
Cumberland pour le club de vélo

de montagne de l’école



Un nouvel atout pour apporter 
du réconfort à nos élèves!

Félicitation à Patou pour avoir réussi 
ses évaluations!

Son certificat lui donne le droit de
travailler dans les écoles et centres
de soins de santé. Son poil est hypo
allergène.
Il sera là pour promouvoir un bon
moral dans l'école, mais aussi pour
apporter du confort aux élèves qui
vivent une difficulté. Il sera toujours
sur sa laisse avec M. Mathieu ou au
repos attaché dans son bureau.



Mémo de l’équipe de la 
bibliothèque

Chers parents et élèves, cette semaine était la dernière
semaine pour emprunter des livres à la bibliothèque de
l'école. À partir de lundi nous vous demandons de
rapporter tous les livres de bibliothèque d'ici vendredi.

D'ici là, vous allez peut-être recevoir des avis automatiques
pour les retards ou une facture pour les ressources
perdues ou abîmées. Pour payer une facture, vous pouvez
le faire au secrétariat de l'école, soit en argent ou un
chèque au nom de l'École Au-cœur-de-l'île.

Si vous avez des inquiétudes à ce sujet vous pouvez nous 
écrire à christine_piuze@csf.bc.ca ou 
à marieclaude_lessard@csf.bc.ca.

Bon été à tous, de la part de l'équipe de la bibliothèque!

mailto:christine_piuze@csf.bc.ca
mailto:marieclaude_lessard@csf.bc.ca


Journée d’activités
à Compass Adventure 
pour les 5e et 6e année



Sortie de la classe 
de Mme Stéphanie au 

Comox Air Force Museum 
vendredi dernier



Capsule profil de nos anciens de l'école
Mariam Monier (Laplante)

1. En quelle année as-tu terminé tes études secondaires à l’école Au-cœur-de-l’île?

J’ai fini mes études à l’école Au-coeur-de-l’île en juin 2012. Je fais partie de la première classe de gradués de 
l’école et j’en suis très fière.

2. Quel a été ton parcours depuis l’obtention de ton diplôme d’études secondaires?

Après avoir gradué, je suis allée à l’université de l’Alberta car j’ai eu des bourses d’études. J’ai reçu mon
baccalauréat en éducation avec une mineure en éducation physique en 2016. Je suis enseignante et commence
ma 9e année d'enseignement en septembre. J'enseigne la 5e année dans une école d'immersion. Je suis mariée à
un monsieur qui s'appelle Yvan Laplante. Il vient du Nouveau-Brunswick et est donc acadien. Il est soudeur et
travaille à Fort McMurray, Alberta. Nous avons aussi deux enfants Ezra (2 ans) et Enzo (1 an). Et vivons heureux,
tous ensemble à Edmonton.

3. As-tu un coup de cœur de ta vie post-secondaire que tu aimerais partager avec nous? Un voyage, un
apprentissage, un défi…

Quelle belle question! J’ai eu plusieurs coups de cœur depuis ma vie post-secondaire. J’ai énormément voyagé
depuis ce temps là. De l’Afrique, à l’Europe à l’Amérique du Sud. J’ai aussi rencontré mon mari en 2019 à
Edmonton. Puis, nous avons repris contact quelques années plus tard. Que de belles d’aventures!

4. Est-ce que l’école Au-cœur-de-l’île t’a bien préparée pour ta vie post-secondaire? Quels apprentissages
t’ontparticulièrement servie?

Oui! J’ai eu mon amour de l’enseignement grâce à l’école Au cœur-de-l’île. Je donnais des cours de ballon-panier
en français à l’école pour les élèves de la 1ère à la 6è année. J’ai tellement aimé mon expérience que j’ai
commencé à m’intéresser de plus en plus à l’enseignement.

J’ai aussi fait mon dernier stage de fin d’études universitaires avec Mme Dominique McGrady en classe de
maternelle à l’école Au-coeur-de-l’île. Avec elle, j’ai appris l’importance de la préparation, de l’adaptabilité et de la
gestion de classe. J’ai compris que chaque élève est unique, avec ses forces, ses défis et son propre rythme
d’apprentissage. Cela m’a appris à faire preuve de patience, d’empathie et à adapter mes interventions pour
répondre aux besoins de chacun. Cette expérience a renforcé ma passion pour l’enseignement et m’a motivé à
continuer à apprendre et à me perfectionner dans ce domaine.



Suite…
5. As-tu un coup de cœur concernant l’école Au-cœur-de-l’île, un souvenir inoubliable? Des moments qui t’ont particulièrement marquée?

J'ai beaucoup aimé mon temps a l’école Au-coeur-de-l'île que ce soit grâce à la convivialité des élèves ou des enseignants. Mon expérience a été inoubliable. La complicité que nous
avions aussi avec les autres élèves de l'école avec qui nous avons formé des amitiés qui resteront à vie. Les nombreuses opportunités de voyage à travers le CSF ont été marquantes et
encourageantes.

6. Qu’est-ce qui te manque le plus de l’école Au-cœur-de-l’île?

Ce qui me manque le plus sont les petites classes que nous avions. C'était un environnement propice à l'apprentissage. Avoir un contact si facile avec le corps enseignant de l'école Au-
Coeur-de-l'île est un avantage incontournable qui m'a permis de facilement demander des lettres de motivation lors de mes demandes de bourses universitaires. C'est avec chance que
je suis allée au Campus Saint-Jean à l'université de l'Alberta et j'ai pu continuer dans un environnement avec des petits groupes car c'est ce dont j'avais l'habitude.

7. Quel message aimerais-tu transmettre aux élèves qui fréquentent présentement l’école Au-cœur-de-l’île?

Tout d’abord, l’éducation francophone permet aux élèves de développer une solide compétence dans les deux langues officielles du pays. Dans un monde de plus en plus interconnecté,
le bilinguisme est un atout considérable. Il ouvre des portes dans plusieurs domaines tels que la fonction publique, le droit, la médecine, les relations internationales et bien
d'autres. Avec un marché du travail compétitif, le français est un atout incontournable!

Ensuite, recevoir une éducation en français favorise un enracinement culturel profond. Cela permet aux gens de mieux comprendre et apprécier le patrimoine francophone du Canada.
Cela renforce également le sentiment d’identité et d’appartenance à une communauté vivante et dynamique. Par ailleurs, les écoles francophones offrent souvent un environnement
d’apprentissage stimulant et inclusif, où la diversité culturelle est valorisée. Elles permettent aux élèves d’évoluer dans un cadre qui soutient leur développement linguistique, intellectuel
et personnel.

Enfin, plusieurs études démontrent que les élèves issus d’un milieu éducatif bilingue ou immersif possèdent une plus grande flexibilité cognitive, une meilleure capacité de résolution de
problèmes et une ouverture accrue à d’autres cultures. L’éducation francophone est donc bien plus qu’un simple choix linguistique: c’est un véritable tremplin pour l’avenir.

8. Quel message aimerais-tu transmettre aux membres du personnel?

Courage! L'enseignement n'est pas toujours facile (je comprends!) Continuez à inspirer les élèves avec des projets créatifs et engageants. Et de toujours garder la francophonie dans vos
cœurs.

9. Selon ton expérience personnelle, quels sont les avantages de poursuivre des études en français?

L’éducation en français est très importante au Canada et dans le monde. Le français m’a permis de voyager, d’avoir des emplois stables, de rencontrer mon mari et tant d’autres choses. 
Nous élevons nos enfants avec le français en premier et on est très fier de dire que malgré qu'on vive dans un environnement majoritairement anglophone, nos enfants vivent, apprennent, 
grandissent et s'amuse tout en français! Nous mettons le français complètement en avant dans notre famille. Et ils iront dans une école francophone ici très bientôt!
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